

Youpiiii, je déménage!

Pauline, 9 ans, ses parents et sa sœur Lorraine, déménagent en début d'automne. La famille va passer d'un appartement à l'avenue de France à une des petites maisons de la Cité Jardin de Prélaz qu'elle vient d'acquérir. Pauline nous parle de son futur déménagement et de la vision de son prochain habitat.



© Simon Bailly

Dis-moi qui es-tu et quels sont tes loisirs ?

Je m'appelle Pauline et j'ai 9 ans. J'habite, avec mes parents, un petit appartement à l'Avenue de France dans lequel je partage ma chambre avec Lorraine, ma petite sœur de 2 ans et demi. Je vais en 5^{ème} hamos au collège de Beaulieu.

Comme loisirs, je fais un peu de sport, de la poterie et je suis un cours de mangas.

As-tu déjà déménagé dans ta vie d'enfant ?

Oui, j'ai déjà déménagé. J'ai passé du 1^{er} étage de mon immeuble au 4^{ème}. Mais j'étais petite et je ne m'en souviens pas vraiment. Mes parents m'ont toutefois montré des vidéos de l'ancien appartement que nous avons quitté.

Comment ta famille a-t-elle trouvé cette maison à Cité Jardin ?

Mes parents, et surtout ma maman, se promenaient régulièrement dans le quartier. Les petites maisons

ouvrières avec leur jardinet leur faisaient bien envie. Ils ont donc écrit un petit courrier signé de nous 4 que nous avons distribué dans les boîtes aux lettres. Nous avons eu de la chance ! Une personne qui voulait justement vendre sa maison nous l'a proposée.

Alors comment vois-tu ta chambre dans ce nouveau logement ?

Ma maman fait actuellement des plans pour l'aménagement. Mais je vois bien ma chambre dans le bureau actuel. Et comme Lorraine souhaite rester près de moi, ma maman a imaginé séparer deux pièces par une grande armoire ce qui permettra à ma sœur de venir me voir quand elle veut. Pour l'aménagement de ma chambre, je ne sais pas encore vraiment comment je vais la décorer. Mais j'aimerais bien avoir un

joli papier peint et un hamac assis. Pour le reste, j'attends d'être arrivée pour me décider.

Dans le jardin, je voudrais beaucoup de fleurs, des fraises dans des bacs – je sais que la terre a été polluée et on ne peut pas cultiver des choses à manger. Je voudrais aussi une balançoire. On va aussi repeindre les volets dans un autre bleu. Et, au sous-sol, j'aurai un atelier de bricolage. L'ancien propriétaire nous laissera un établi et je pourrai l'utiliser pour bricoler.

Pour l'école, je pense que je resterai à Beaulieu et, comme maintenant, ma maman m'y accompagnera 2 jours par semaine. Les autres jours, j'irai seule.

En tout cas, je me réjouis beaucoup !

Propos recueillis par Gérald Progin

